

Kleine Verjüngungskur für Roßmühle

Burgbernheimer **STADTRAT** stimmt für Start erster Sanierungsmaßnahmen.

BURGBERNHEIM. Wenn, dann gleich richtig, lautete die Devise im Stadtrat, als es um die Reihenfolge und die zeitliche Taktung von Sanierungsarbeiten in der Roßmühle ging. Zur Diskussion stand in einem ersten Paket die Renovierung der Holzböden und die Erneuerung beziehungsweise der Austausch von Ausstattungsgegenständen in den Küchen. Am Ende bewilligten die Stadträte Investitionen mit einem Kostenvolumen von rund 40 000 Euro.

An der Notwendigkeit, den Holzböden abzuschleifen, wurde ebenso wenig gerüttelt, wie an der Sanierung der laut Firmenangaben 118 Treppenstufen. Astrid Paulus-Berberich fragte lediglich nach, ob das Einlassen mit Öl angesichts der Beanspruchung der Böden die richtige Vorgehensweise sei. Bürgermeister Matthias Schwarz berief sich auf die Unternehmensangaben, als er bejahte.

Klang es zu Beginn der Diskussion noch so, als würde für die Bühne das Abschleifen und ein anschließender Anstrich präferiert, stimmten das Gremium am Ende einstimmig für

den Austausch der Holzdielen. Grund war der damit verbundene Abschied von weichem Nadelholz, das durch härteres Eichenholz ersetzt werden soll. Mehrkosten von knapp 2500 Euro war den Räten die erwartete höhere Beständigkeit wert.

Für die Küche im Erdgeschoss waren zunächst neue Möbel, eine Gewerbspülmaschine und ein großer Kühlschrank für Bruttokosten von rund 9000 Euro vorgesehen. Auf Anregung von Karl-Otto Mollwitz sollen nun noch die weiteren Kühlschränke ausgetauscht werden, im Gegenzug werden ebenfalls angeordnete Investitionen in die Küche am Saal, die laut Bürgermeister Schwarz ohnehin in einem besseren Zustand ist, zurückgestellt.

Der aus dem Gremium kommende Vorschlag, den Vorhang auszutauschen, wird ebenfalls in einem späteren Sanierungspaket untergebracht. Zwar anerkannte Schwarz „einen gewissen Handlungsbedarf“ in der Roßmühle, er gab allerdings den in den laufenden Haushalt eingestellten Ansatz zu bedenken, der fürs ers-



Foto: hnn

Künstler wie Besucher der Roßmühle dürfen sich über den Start der Sanierung freuen. Archiv-Foto: Helmut Meixner

te zur Verfügung steht. Geplant ist die Durchführung der Maßnahme inklusive von Malerarbeiten, die voraussichtlich von Bauhof-Mitarbeitern durchgeführt werden, im Sommer. Der Beschluss für die Anschaffung einer Lautsprecheranlage im Wert von rund 7600 Euro hatte der Stadtrat bereits Ende vergangenen Jahres gefasst.